

News Release

Bu Dedy Mendapat Lampu Hijau dari Partai Gerindra untuk Nyaleg ke DPR-RI Dapil 3 Sulsel

[SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.NEWSRELEASE.ID](https://TORAJAUTARA.NEWSRELEASE.ID)

Dec 31, 2022 - 13:54



TORAJA UTARA - Menerima kunjungan Ketua DPD I Partai Gerindra Provinsi Sulawesi Selatan, selaku ketua DPC II Partai Gerindra Toraja Utara, Frederik Viktor Palimbong yang akrab disapa Bro Dedy, menyampaikan kepada para kader bahwa dalam perebutan kursi DPRD Toraja Utara, sudah jelas dukungan kepada incumben, dan tidak ada pengurangan tapi yang ada adalah

penambahan, Sabtu (31/12/2022).

Kunjungan Ketua DPD I Partai Gerindra Sulawesi Selatan pada hari Jumat (30/12/2022) tersebut, disambut hangat oleh para Kader Partai bersama Bakal Caleg Partai Gerindra.

Bro Dedy, sebagai Wabup Toraja Utara itu dalam penekanannya mengatakan jika pada Pileg nantinya calon incumben jadi prioritas.

"Bakal Caleg yang incumben kita prioritaskan jadi tidak ada pengurangan bagi mereka tapi kita maksimalkan untuk menambah kursi di legislatif Toraja Utara", ungkap Bro Dedy.

Untuk itu, kata Dedy bahwa bagi para incumben agar tetap mempertahankan kursi yang sudah ada di 4 Daerah Pemilihan.

"Agar dipertahankan kursi yang sudah ada dan kalau perlu ditambah. Sehingga itu para kader harus saling bahu membahu", terang Bro Dedy.

Dan untuk kursi DPRD Provinsi, kata Dedy, itu harus penuh kerja keras, mengingat kabupaten Toraja Utara dan Tana Toraja merupakan wilayah Dapil kecil untuk perebutan Kursi Legislatif Provinsi Sul-Sel.

Sementara itu, dalam Kunjungan ke kabupaten Toraja Utara, Ketua DPD I Partai Gerindra Sulawesi Selatan, Andi Iwan Darmawan, mensupport pengurus DPC II Partai Gerindra Toraja Utara untuk bisa merebut kursi pimpinan DPRD.

Selain itu juga selaku ketua DPD I Partai Gerindra Sulawesi Selatan, Andi Iwan, berharap jika bisa merebut kembali kursi ketua DPRD Toraja Utara maka pada pilkada tidak lagi menjadi Partai pengembira saja tapi bisa mengusung calon sendiri.

Dan untuk perebutan Kursi ke Senayan, Andi Iwan Darmawan, juga memberikan support kepada istri Wakil Bupati Toraja Utara untuk maju sebagai Calon anggota DPR-RI.

"Kenapa tidak kalau memang nantinya kita lihat potensi ibu Wakil Bupati Toraja Utara untuk bisa bertarung memperebutkan Kursi ke Senayan, ya kita dukung penuh. Dan untuk itu kalau memang kitab kehendaki maka saya harap semua pengurus DPC Partai Gerindra Toraja Utara bisa menggolkan", ucap Andi Iwan Darmawan.

Untuk itu Andi Iwan berpesan agar mesin Partai dimaksimalkan.

"Jadi jangan berpikir kejar target 1 kursi saja tapi harus bisa menarget 2 kursi di setiap wilayah", pesannya.

(Widian)